

原水協活動推進News

発行：原水爆禁止日本協議会 電話：03-5842-6031 FAX：03-5842-6033

Eメール antiatom55@hotmail.com 2010年10月4日 No.5

国連軍縮週間を中心に全国行動にとりくもう

日本原水協は9月20、21日の常任理事会で10月の6・9行動を皮切りに、国連軍縮週間（10月24日～30日）には署名を中心に全国宣伝行動にとりくむことなどを決定しました。これを受け、北海道原水協は10月6、9、16、19、24、26、29日の7回札幌市内大通り公園で「札幌行動」を、千葉県原水協が6、9、25日の3回、埼玉県原水協は6日に大々的な署名宣伝行動を計画しています。また、大阪原水協は秋の活動として「2010年国連軍縮週間のつどい」を計画しています。各地の「6・9行動」、「国連軍縮週間行動計画」をお知らせください。

署名宣伝横断幕をつくりました



秋の行動用に署名宣伝横断幕を作りました。薄いピンクの色地に原爆ドームと長崎の平和像の写真を左右に配置し「ノーモア ヒロシマ、ノーモア ナガサキ、ノーモア ヒバクシャ」と「核兵器をなくしましょう」という誰にでもわかるようなシンプルなメッセージを目立つように書いています。国連軍縮週間にむけて各都道府県原水協に1本、順次無料送付していきます。積極的なご活用をお願いします。材質は破れにくく水にも比較的強いコート紙を採用。サイズは幅120cm、長さ3m、価格は1本5000円。問い合わせ・注文は日本原水協事務局まで。

栃木・茂木町で初めて「原爆と人間」パネル展開催

栃木県茂木町で8月6、8、9日の3日間、茂木町駅舎にある「ききょう館」で「原爆と人間」パネル展が開催されました。同町での原爆展は初めてで、教育委員会が後援し、会場を無料で貸し出してくれました。初日の6日には高校生など40人が鑑賞、8日には前日に『下野新聞』で報道されたこともあり、隣町からも100人ほどが見に来ました。また、11時2分に黙とうをした最終日には教育長も訪れ、3日間で185人が鑑賞、39署名が寄せられました。中心になってとりくんだ星徹夫町議は、「町や教育委員会の協力もあり、多くの人が見に来てくれたので有意義なとりくみになった。来年も続けたい」と話しています。



最新情報はコチラ→原水協通信 blog | <http://www.antiatom.org/Gpress/>
携帯電話からもアクセスできます。